

## LESERMEINUNG

---

### *Für zeitgemäße Renovierung*

**Zu den Diskussionen um die geplante Seilbahn am Edersee erreichte die Redaktion folgende Leserzuschrift:**

Was spricht gegen eine zeitgemäße Renovierung bzw. Erneuerung der bestehenden Seilbahn? Diese liegt, wohl aus gutem Grund, hinter dem Schlossberg und verfremdet damit nicht die „Postkartenansicht“, die das Schloss aus allen Perspektiven bietet. Die gesamte Infrastruktur ist für die bestehende Seilbahn-Anlage vorhanden, oder könnte bei Bedarf ausgebaut werden.

Es ist zu bezweifeln, ob das bisschen „Aha-Erlebnis“ des kurzen Schwebens über der Wasserfläche die zu erwartenden Nachteile rechtfertigt. Gründe des Natur-, Landschafts- und Denkmalschutzes wiegen meines Erachtens wesentlich höher. Wer die traumhafte Aussicht von der Schlossterrasse aus genießen oder die Stadt beleben möchte, kann das gleichwertig ebenso mit der bestehenden, zu modernisierenden Seilbahn tun.

**Karl-Heinz Grünemei,  
Bad Wildungen**